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コミュニケーション講座開催中♪

半地下に入り少
し歩くと、見えてく
るのが『越サポ』
の入り口です

会場は4名定員。
こんな感じで、
こじんまりで～す

埼玉とうぶ若者サポートステーション春日部事務所

☎ ０４８－７４１－６５８３
HP http://www.saposute.jp/saitamatoubu/

越谷サンシ
ティが見えて
きたらもう少
しです

質問やお題の答えを考えたり、人と会話するのは私にとってなかなか難しい事
でした。上手く答えられずに言葉に詰まってしまうこともありますが、そんな時は
フォローしてもらえるのであまり気負わずに参加できていると思います。

最初は他の人と上手くコミュニケーションが出来るのかと不安でしたが、通って
いるうちに徐々に慣れることが出来ました。今でも話すことに苦手意識はありま
すが、初回に比べコミュニケーションが楽しいと感じ、通うことを決断してよかった
と思えるようになりました。

参加者コメント

＜コミュニケーション講座内容＞
開催日時：第2第4木曜日 10時30分～12時
定員：4名まで。コロナ感染対策のため少人数で行います。
内容：『コミュニケーション初歩の初歩』

SST（ｿｰｼｬﾙｽｷﾙﾄﾚｰﾆﾝｸﾞ）で、自己紹介や、コミュニケーションを
高めるレッスンを楽しみながら行います。

会場：越谷相談所（越谷サンシティ１階・新越谷駅南越谷駅徒歩3分）

越谷市30代Aさん

春日部市20代Bさん



○○○○の○○○○サラダ

KOSHIサポ通信第1号はいかがでしたか？ここに載っている皆さんからの

コメント・メッセージは、どれも実際に利用されている方、利用された方か
らの生の声をそのまま載せてあります。もし、このチラシを見てちょっとの
ぞいてみようかなって思われた方は、ぜひお気軽にご連絡くださいね♪
ちなみに、私が最近ハマっているのは、『ワンピース』『進撃の巨人』『ドラ
ゴンクエストタクト』です。えっ誰も聞いてない？ではまた～ドロン☝

写真を
入れてください

相談員KATOOのヒトリゴト♪

サポステご利用の方からメッセージ♪

最初は不安で、自分から行こうという気
持ちにはなれませんでした。家族に勧め
られて一緒に行くことになりましたが、最
初はあまりしゃべれませんでした。通うた
びに慣れ、一人で行けるようになり、今は、
趣味の話、チャットカードで色々な話がで
きて楽しくなってきました。

最初はとても緊張しましたが、
今は問題なく通えるようにな
りました。面談では話を親身
に聞いてもらってとても助か
ります。様々な講座や教室が
ありますが、自分のペースで
やる事を決められるので、無
理なく続けられてます。

サポステ卒業生からメッセージ♪

私は前職を退職後、就職活動がうまくいかず次第にひきこもるようになりました。
様々な相談機関を利用してみましたが、なかなか予約が取れなかったり、月1回程
度であったり、時間をかけて話ができなかったり、遠方にあって交通費が負担に
なったりと敷居が高く、気軽に継続して相談できる場所がありませんでした。私に
とってサポステの良い所は、自宅からさほど遠くなく交通費がかからないこと、週一
回ペースで相談できること、就職の話だけでなく雑談などもできるのでひきこもって
いて家族以外とコミュニケーションをとっていない自分でも楽しく話ができるという所
です。また、私は一度相談した後しばらく行かず、その後再び相談したいと言ったら
快く受け入れて頂けるなど、自分のペースで利用できる点が一番の魅力だと思い
ます。その為、気軽に継続して相談することができ、自分の働きたいという気持ち
や何がしたいかなども徐々に明確になり、現在は働くことができています。就職後
も相談できるので安心です。友達ができた感覚です(笑)。サポステはとにかく自由
に利用できるので初めの一歩として話をしにいくだけでも良いきっかけ、気分転換

になると思います。

通い始めてそれなりに
たちましたが、親身に
なって相談にのってく
れていると思います。

越谷市40代Fさん

草加市30代Gさん
一般事務職

吉川市20代Cさん

草加市20代Eさん

越谷市30代Dさん

最初は不安が大きかったで
す。今は好きなこととかしゃ
べるのが楽しみで、続けて
行ってます。コミュニケーショ
ン講座ではゲームが楽し
かったです。

病気が原因で不登校になり、長い時間が過ぎました。明るく利発な子でしたが、今は何事にも
意欲を持てない毎日です。たくさんの方に助けていただきながら高校まで卒業することができ、
たまに何時間も話せる友達がいることだけが救いです。そんな息子もサポステに通い始め、就
職に向け、いろいろな経験をさせて頂いています。相談員さんが親身にサポートしてくださるお
かげで、本当に少しずつではありますが、歩み始めているように思います。

三郷市20代相談者ご家族


